
11月15日鄂市公交总公
司组织召开行政例会，会上
各单位负责人就近期重点工
作与存在问题进行了汇报，
公交总公司总经理刘恭明对
各单位提交审议的问题进行
解答，并对各直管单位下一
步的工作重点与思路作出明
确指示。

总经理强调，人是生产
运营的第一要素，要重点做
好人才培养与干部梯队建
设，一是要将职工思想教育
与人才培养列为年度重点工
作；二是要对岗位职责与工
作流程进行审视，科学管理
与质量管理相结合；三是要
做好绩效考核管理工作，通
过督办、考核，使各项工作圆
满完成。

总经理表示，团队建设的

目标与方针是：积极向上、热
情主动、团结和谐、共担共
享。一是要规规矩矩做人，
踏踏实实做事；二是要坚持
三公（公平、公正、公开）、四
合（合情、合理、合规、合法）
的处事原则；三是要用人得
当、分工科学合理；四是领导
干部要严于律己，做好榜样、
带好头。

总经理点评，安全管理
与运营管理是企业管理的重
要手段，一要做好管理架构
与职责的设置；二要明确管
理的范围与方法；三要做好
工作规程标准的设置与考核
监管；四要审视、修订各类应
急处置预案；五要做好典型
案例的分析与讲解，研究制
定相应的预防办法与措施。

为全面满足高新园区、教育园区
学生群体和广大市民的出行需求，东
康公司根据鄂尔多斯市交通运输服务
中心城市公共交通分中心相关指示，
先后经过线路站点策划、实地线路勘
查等方面的规划部署，于 2021 年 11
月22日成功优化调整了K30路的运行
站点。

K30路公交车的优化调整有别于
常规化的运行模式，实行“常规化结
合定制化”的运营模式。一是学生定
制线路运营模式，即每天早、中、晚

根据学生上学、放学时间，定时接送
孵化器 A 座到康巴什第八小学的学
生，途径育成中心、高新大厦两个站
点，运行时间根据学生上学、放学时
间灵活调整，解决了康巴什第八小学
家住高新园区学生的刚性需求；二是
常规化运营模式，即按规划线路从康
巴什成吉思汗广场发往教育园区民族
幼儿师范站点，途径康巴什第八小
学、乐水湾、育成中心、高新大厦、
孵化器A座、火车西站、市三中、理
工学校等十个站点，运行时间约 1 小

时，有效解决了教育园区师生及各站
点市民的出行问题。

线路开通后，因有效解决学生、老
师出行难问题而受到广大市民的欢迎
和称赞，同时得到鄂尔多斯市交通运
输服务中心城市公共交通分中心的高
度关注和认可。在未来的发展道路
上，东康公司将依旧秉持以“坚持服务
群众，我为群众办实事”为出发点，将
做“人民满意公交”为公司发展、前进
的动力和方向。
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11 月 5 日，营运部组织开展
2022年公交发展计划暨驾驶员星
级方案讨论会。参加会议的有公
交总公司总经理刘恭明、副总经
理武爱琴以及各分公司经理、副
经理等。

会议议程分为两项，第一项
为 2022 年公交发展计划研讨，达
成共识后上报主管部门。第二项

为驾驶员星级方案讨论会，主要
围绕方案的修订思路、存在问题、
解决方案、方案套算等四个方面
展开。

会上，总经理刘恭明指出
2022年公交发展计划和驾驶员星
级方案中需要重新调整和核定的
问题，并做出会议总结。

营运部 李星报道

“百日攻坚”动员部署以来，锡市
天安公交总公司以“起跑就是冲刺、
开局就是决战”的决心和信心，秉持
坚决的态度、有力的措施、务实的作
风，力争高质量高标准完成各项目标
任务。

为扎实推进“百日攻坚”工作，锡
市天安公交总公司专门成立领导小
组，牵头抓总、整体谋划、统筹指导，
抓具体、抓深入、抓实效，确保任务到
岗、责任到人、督查到点、落实到位。

为深入贯彻落实公司关于冬季
公交车辆安全运输保障工作的要求，

有效防范和减少责任事故的发生。
自11月1日起，锡市天安公交公司组
织开展雪天运行安全的相关措施，全
力保障公交车辆安全运营，切实保障
乘客安全、顺畅出行。

在专项行动开展期间，公司集中
安全管理人员，对营运车辆进行整
顿，主要包括道路行驶情况、驾驶员
的体温检测，并对车辆的灯光、轮胎、
车内消防和安全应急设施进行重点
检查，确保车辆安全出场、安全运营，
切实做到安全隐患零容忍。
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11 月 17 日，市委副书记、代理市长布仁金等市领导、
相关部门负责人深入锡市天安公交公司调研，调研组强
调，第三产业一头连着经济、一头连着民生，要坚持以不断
满足群众对美好生活的需要为目标，以生产性服务业专业
化和价值链高端化、生活性服务业精细化和高品质化、公
共服务业便捷化和标准化为方向，积极优化拓宽服务领域
范围，不断强化为民服务举措，不断完善为民服务功能。

锡市公司 安燕妮报道


